

Chers toutes et tous,

Nous avons eu une réunion hier à la Mairie. Le Maire souhaitait nous voir. Il nous a expliqué qu'après mûre réflexion et après avoir étudié notre projet, il avait pris la décision personnellement de ne pas installer le pumtrack à Socoa.

Il a pris cette décision seul et souhaite étudier l'implantation sur le terrain délaissé de l'autoroute A63.

Il nous indique que le projet présenté dans le cadre du budget participatif a pesé lourd dans sa décision. Il souhaite travailler avec nous (le Conseil de Quartier).

Cette nouvelle nous réjouit d'autant plus que ce dossier, mal parti, a débouché sur un projet positif et consensuel.

Le Maire nous a dit qu'il nous consultera sur d'autres projets en gestation.

Comme vous avez peut être pu le constater lors de l'AG du Conseil de Quartier, nous vous avons présenté sous forme de triptyque indissociable, les 3 phases de notre action.

La pétition, le projet d'aménagement, le sondage auprès des socotars. Le but était de présenter une proposition crédible dans le cadre du budget participatif et la mairie y a été sensible.

Nous avons toutes les chances de voir ce projet prendre forme en 2024.

Nous remercions tous ceux qui ont été à nos côtés, de près ou de loin et qui nous ont aidés à avancer dans le bon sens.

Nous devons remercier aujourd'hui particulièrement ceux qui n'ont pas compté leurs heures et qui ont gagné votre confiance durant ces 14 derniers mois.

Anna Malika Camblats et Jorge Velilla pour avoir eu l'idée de faire un sondage, de l'avoir étudié et présenté de façon professionnelle. Sondage qui a renforcé la crédibilité de notre projet d'aménagement.

Paul Gonthier qui a élaboré, fait et refait les plans du projet sous l'impulsion de volontaires motivés, qui a rédigé et chiffré tout le projet, puis l'a présenté à Urrugne et à Ciboure.

Jean-François Larregain qui a conçu notre site de socoa.com et qui n'a de cesse de le faire vivre.

Virginie Lasala, Claude Rafin, Fred de Socoa Ciboure qui ont fait preuve de réactivité et nous ont soutenus.

Anny, Marie, Emmanuelle, Marie-Martine, Georges et les autres.....

Enfin vous tous qui avez signé la pétition.

Si nous devons aujourd'hui tirer un enseignement de cette affaire, cela serait de dire que quand la cause est juste, les arguments le sont aussi. Nous avons confiance en nos arguments et finalement

le Maire a bien compris notre message et nos attentes et nous l'en remercions. Nous pouvons rattraper le temps perdu et construire un Conseil de Quartier qui sera un vrai interlocuteur fiable face à une mairie.

qui semble vouloir nous faire confiance. C'est l'objectif. La difficulté pour nous citoyens restera toujours la même : savoir investir un peu de son temps pour son quartier. Nous reviendrons vers vous car nous aurons

besoin de volontaires pour la séquence démocratique qui consiste à récolter les suggestions des socotars pour améliorer, modifier, changer certaines choses dans notre quartier.

Nous avancerons à petits pas, mais ensemble.

Les projets peuvent être nombreux : la route de la corniche, la circulation, les déchets, les aménagements, les continuités écologiques.....

Nous espérons maintenir le lien et vous revoir lors d'évènements que nous ne manquerons pas d'organiser.

En attendant restez tous branchés en allant surfer (même quand il n'y a pas de vagues) sur VOTRE site internet : <http://www.socoa.com>

Bien à vous

Isabelle